
■ RECONF 研 (1)

ドワンゴさんの会場をお借りしての RECONF 研 1 日目．
最終的には 101 名の方に参加していただき，大盛況だったかと．
人も増えると質疑も活発になるしいいなあ．
温泉宿でまったり，という研究会もいいけど，
とにかく人に気軽に集まってもらえるスタイルで，
というのもよいものだな，とか，あらためて．

懇親会は当日参加してくれた人も．
ちなみに，お酒は結構余った + 料理は不足ぎみという結果に．
飲物は 4 缶 / 人くらい，
食べ物は，参加人数の倍から 2.5 倍くらいで考えてもいいのかも．
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